

学校だより

くんとう

令和2年5月1日(金)



畫 陶

かほく市立七塚小学校
校長 宗廣 進一

学校教育目標 **自ら学び、心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成**

温かく過ごしやすい季節になりました。例年よりも少ない鯉のぼりですが「負けるもんか」と風に向かって元気に泳いでいる姿に元気をもらい、今年もそんな季節が来たことを思い起こさせてくれます。

例年とは違った様相でゴールデンウィークが始まっています。新型コロナウイルス感染症拡大の中、県内の学校の臨時休業期間が、5月いっぱい延長され、保護者の皆様におかれてはいろいろな面で不安を感じておられるのではないかと思います。

感染が広がらないよう極力外出を避ける等、保護者の皆様には精一杯の努力をしておられることと推察し、敬意を表します。私たちの努力の成果も少しずつ確認されてきているようです。これまでも数々の災いに直面し、乗り越えていく人々の姿に触れるたびに、あらためて日本人の聡明さ、粘り強さ、慎ましやかさ、精神的強さ、を想わずにいられます。戸外に目をやると、うす紫の藤の花がそんな私たちにエールを送って咲いてくれているかのようにも思えます。

早く通常の生活が戻ることを願いながら今はとにかく辛抱し、七塚小学校区、かほく市全体そして日本国民全体でこの難局を乗り切りましょう。

学習面での遅れの回復については、かほく市では、夏休みの一定期間を授業日とし、遅れを取り戻すこととしています。頭脳も身体も毎日継続して鍛えることが、能力アップのための必須条件であることを認識していただき、各ご家庭におかれては、この臨時休業中には学校から配布される各教科の課題プリントを中心に毎日学習し、読書にもたっぷり親しんでほしいと思います。また、IT環境が整っているご家庭におかれては、学校のホームページ等で紹介されている学習サイトを利用した学習や運動にも取り組んでいただけたらと思います。

また、下記の通り、連休明けには第2回目の家庭学習用プリント等の配布を予定しています。5月12日(火)と26日(火)には学習し終えた課題プリント等を学級担任が回収いたします。その際には感染予防のため、お互いにマスクを着用した上で、玄関前で距離を保ちながら受け取り、ひと言ふた言の言葉のやりとりをさせていただこうと思っています。

質問などがございましたら、何なりと学校にご連絡ください。(平日 8:05~16:35)

なお、緊急連絡などは、かほく市メールでお知らせします。ご注意ください。

- ★5月 7日(木) 第2回家庭学習発送(2週間分を「郵送」または「宅配」)
- 5月12日(火) 第1回家庭学習回収(午前中:担任による家庭訪問)
- ★5月21日(木) 第3回家庭学習発送(2週間分を「郵送」)
- 5月26日(火) 第2回家庭学習回収(午前中:担任による家庭訪問)
- 6月 1日(月) 第3回家庭学習回収(学校再開予定日)